#### MUNICIPALIDAD DE PUERTO MONTT SECRETARIA MUNICIPAL

## A C T A Nº 05.-

En Puerto Montt, siendo las 18.30 horas del día Jueves 11 de Febrero del 2010, en el Salón de Actos del Edificio Consistorial II, se da inicio a la presente Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de Puerto Montt, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde de la Comuna don **RABINDRANATH QUINTEROS LARA** y la asistencia de los Concejales Señores:

- SR. JAIME BRAHM BARRIL
- SR. GERVOY PAREDES ROJAS.
- SR. MARCOS VELASQUEZ MACIAS.
- SR. EDUARDO MATAMALA ALMONACID.
- SRA. PATRICIA ESPINOZA SANDOVAL.
- SR. PEDRO SANDOVAL SANHUEZA.
- SR. LEOPOLDO PINEDA HERRERA.
- SR. LUIS ANDRADE VERA

Actúa como Secretario (S) el Sr. **OSCAR BAHAMONDE ALMONACID** 

La Tabla a considerar en esta oportunidad es la siguiente:

### 1. DISTINCION HIJO ILUSTRE Y CIUDADANO ESTACADO.

Se da inicio a la sesión del Concejo Municipal con las palabras del Maestro de Ceremonia quién da la bienvenida a la solemne ceremonia en la que la ciudad va a distinguir a su Hijo Ilustre y Ciudadano Destacado, bajo el marco que otorga la conmemoración del aniversario Nº 157 de Puerto Montt, invitando a los presentes a entonar el Himno Nacional.

A continuación prosigue diciendo que una de las más asentadas tradiciones de la vida cívica de la comuna es la de distinguir , entre sus habitantes, a aquellas personas que, por sus méritos y trayectoria, ocupan un lugar de importancia en el acontecer local.

Este año y por determinación del Concejo Municipal, la distinción de Hijo Ilustre de la Comuna ha sido otorgada al empresario Sr. Jorge Pacheco Alvarado.

En tanto, el galardón de Ciudadano Destacado ha sido conferido al académico y Vicerrector de la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt, don Renato Westermeier Hitschfeld.

Invita al Sr. Alcalde de la Comuna, a hacer uso de la palabra, quién expresa:

# "Señoras y señores:

Hoy nos congrega aquí la celebración de una de las tradiciones más arraigadas en el marco de los festejos del aniversario de la comuna, la de entregar las distinciones de Hijo ilustre y de Ciudadano Destacado de Puerto Montt.

Quiero saludar a nuestros vecinos distinguidos de este año, don Jorge Pacheco y don Renato Westemeier, a sus familias, a los señores concejales y a todos quienes nos acompañan esta tarde en esta nueva sala, que desde hoy ponemos a disposición de la comunidad para la realización de distintas actividades.

Nunca es sencillo definir los nombres de quienes se hacen merecedores del reconocimiento de hijo ilustre y de Ciudadano Destacado, especialmente en una ciudad como ésta, que es el resultado de la constante innovación y del permanente compromiso y del trabajo infatigable de muchos de sus habitantes.

Algunos de ellos han nacido aquí, en esta zona, se han templado bajo estos cielos nubosos y son herederos del cariño por la tierra sureña que les han legado sus familias. Otros han llegado desde distintos puntos del país, en busca de un buen lugar donde desarrollar sus ideas y trabajos y hacer una vida de calidad junto a sus familias. Todos y todas da vida, energía y movimiento a Puerto Montt y contribuyen, desde sus experiencias personales y colectivas, a otorgar significado a la identidad local.

Nuestro Hijo Ilustre 2010, don Jorge Pacheco, y nuestro ciudadano destacado de este año, don Renato Westermeier, reúnen un conjunto de características que les hacen personas excepcionales, cuyas vidas y trayectorias son un testimonio constante de superación y entrega, de búsqueda del conocimiento y, sobre todo, de cariño por lo que hacen.

A Jorge Pacheco tengo el honor de conocerle desde hace años.

"El Pesca-Milagros" le bautizó una importante revista de negocios buscando reflejar su historia personal y empresarial. Una historia como pocas, que parte en Isla Tenglo y que consigna, como todos los buenos relatos de vida, momentos duros y otros alegres, marcados todos por la templanza y la permanente capacidad innovadora de su protagonista.

La vida de Jorge Pacheco ha estado inexorablemente ligada al mar. Ese mar que se mece tranquilo en nuestras costas y al que con frecuencia nos olvidamos de mirar y valorar.

Jorge, en cambio siempre ha mirado el vasto océano, construyendo desde ahí un conjunto de empresas de servicios que goza de amplio reconocimiento tanto en chile como en el exterior.

Pero nuestro hijo ilustre 2010 no se ha quedado quieto ni conforme con hacer buenos negocios. Quizá porque sabe que la vida ofrece muchas oportunidades, él ha estado siempre dispuesto a compartir sus experiencias.

Así, y al Igual que el mar que tanto le apasiona, está en permanente movimiento. Hoy se ha embarcado en una nueva travesía, la de la educación, con el desafío de traspasar su testimonio de vida a los jóvenes, especialmente a los que menos oportunidades creen tener.

Y en ese afán ha sido el principal impulsor del Consejo Asesor Empresarial para la Educación Técnica de Puerto Montt, desde donde, junto a un grupo de instituciones y empresas, buscamos a través del Municipio abrir a los estudiantes secundarios un conjunto de posibilidades acerca de su futuro.

Aspiramos a que sean muchos los jóvenes que vean en la experiencia de vida de nuestro hijo llustre un aliciente para superar la adversidad desde la innovación, el emprendimiento y la convicción de que con trabajo y seriedad no hay meta que no sea posible de alcanzar.

Porque eso es, precisamente, lo que nos ha enseñado Jorge Pacheco. Nos enorgullece todo lo que ha logrado y tenemos la certeza de que en el futuro, seguirá atesorando éxitos que, como siempre lo ha hecho, bien sabrá compartir.

Con Renato Westermeier, nuestro ciudadano destacado de este año, nos une relación de amistad que se remonta a los principios de la década del 90 cuando, en su calidad de académico, asumió el decanato de la Facultad de Pesquerías de la Universidad Austral, asentada aquí en Puerto Montt.

En ese tiempo, la presencia de la Universidad Austral en Puerto Montt estaba más bien circunscrita a un radio de acción específico. Todo eso cambió y gran parte de ese cambio lleva el sello de Renato Westermeier, con quien muchas veces conversamos acerca de la necesidad de establecer una relación más estrecha entre la Universidad y la Ciudad.

Hoy vicerrector de la sede Puerto Montt de la Universidad Austral, Renato Westermeier ha sabido complementar su vasta y reconocida trayectoria académica con el sentido propio de un líder que comprende que el éxito de su misión en la Universidad requiere que ésta se expanda al territorio en el que está inserta, incidiendo positivamente en los procesos de desarrollo que desde ese espacio se gestan.

Así, podemos afirmar que la contribución de Renato Westermeier a Puerto Montt, es doble. Por un lado reconocemos su aporte desde la academia y la investigación, que ha contribuido al desarrollo de áreas relevantes para el desarrollo productivo local en los ámbitos de la pesquería y la acuicultura.

Por otra parte, destacamos su trabajo por establecer una sinergia entre la sede de la Universidad Austral y la comuna de Puerto Montt, que tiene expresiones concretas en iniciativas como el centro de Salud La Colina, que entrega atención de especialidades a la población, y en el apoyo permanente que entrega la universidad a los programas de alfabetización digital que lleva a cabo el municipio, sin dejar de mencionar todas aquellas actividades de extensión en los planos del arte y la cultura.

No me cabe duda alguna que estas distinciones son recibidas por Jorge y por Renato como un incentivo para seguir trabajando, cada uno desde sus ámbitos de experiencia, por contribuir al desarrollo de Puerto Montt y a la calidad de vida de su gente.

Y si bien ambos tienen historias de vida diferentes, están unidos por, al menos, dos elementos en común. Ambos miran al mar como fuente generadora de recursos y como espacio al que todavía le debemos una exploración mayor. Y ambos creen firmemente en la educación como motor del desarrollo y del auge de la comunidad.

Si este año elegir a nuestros vecinos distinguidos fue una tarea ardua, porque había varios candidatos y candidatas, queremos que en los próximos años la elección sea todavía más difícil, pues esperamos que cada vez sean más las personas merecedoras de estos reconocimientos.

Queremos en el futuro a muchos Jorge Pacheco y a muchos Renato Westermeier trabajando por su comunidad. Queremos que el emprendimiento, la innovación y la búsqueda del conocimiento sean características cada vez más comunes en los puertomontinos.

Nos alegra que esta entrega de reconocimientos se enmarque no sólo en el aniversario 157 de Puerto Montt, sino también en el festejo nacional del bicentenario de nuestra independencia como país.

El bicentenario marca un hito de carácter histórico altamente valorado por la ciudadanía. Bajo esa idea se han materializado importantes avances y se ha generado un ánimo de celebración y de valoración por nuestra identidad.

Pero ese hito también debe marcar un nuevo estándar para hacer las cosas. Hacia ese rumbo debemos encaminarnos, asegurando a la comunidad buenos servicios, una atención óptima, una mejor salud y educación, mayor apoyo al emprendimiento, infraestructura de primer nivel, mejor conectividad, preocupación y respeto por la participación social, por los temas medioambientales, por la sustentabilidad de las actividades productivas y por el turismo.

Personas de la talla de Jorge Pacheco y Renato Westermeier contribuyen a que estemos más cerca de alcanzar todos esos propósitos.

Señoras y señores. Puerto Montt cumple mañana 157 años de vida como ciudad. Y si bien 2009 estuvo marcado por momentos complejos, confiamos en la capacidad y el tesón de su gente para salir adelante.

Somos una comuna con empuje y voluntad emprendedora que no cejará en su propósito de construir un presente y un futuro mejor, más próspero y con mayores oportunidades para todos y todas. Y en esa historia que vamos escribiendo día a día, nuestro Hijo Ilustre, Jorge Pacheco, y nuestro ciudadano destacado, Renato Westermeier, ya tienen un sitial merecidamente ganado.

Muchas gracias y felicitaciones al nuevo hijo ilustre y al ciudadano destacado de la Comuna de Puerto Montt."

Prosigue el Maestro de Ceremonia señalando que a continuación se procederá a la entrega de distinciones conferidas por el concejo municipal con ocasión de la celebración del aniversario 157 de la comuna de Puerto Montt.

La distinción de Hijo Ilustre 2010 ha sido entrega al destacado empresario local Jorge Pacheco Alvarado, quién nació y creció en Isla Tenglo, casado con Brenda Paredes, es padre de dos hijos.

Su historia es la de un verdadero emprendedor. Hijo de una familia campesina, comenzó a trabajar a los catorce años junto a su hermano lván, primero como pescador artesanal y luego como buzo mariscador.

Estudió en la Escuela Industrial Chileno – Alemana de Frutillar. La formación que allí recibió, sumada a su experiencia en actividades marítimas, le permitió acceder tempranamente a varias licencias profesionales de la Armada, como la de buzo de salvataje y maquinista de naves mercantes.

Navegó por varios años en buques de distintas empresas navieras y a los veinticinco años creó su propio negocio en un ámbito que ya conocía, la pesca de buceo.

Formó una empresa a la que fue agregando otros negocios, como el cultivo de algas y la extracción de mariscos, la pesca semindustrial y el buceo de salvataje y la prestación de servicios a la entonces incipiente industria del salmón.

En el año 1988, siempre junto a su hermano, fundó la empresa de Servicios Marítimos Oxxean S.A., sentando las bases de un holding que hoy agrupa a Marina Oxxean, Puerto Oxxean, Puerto Oxxean Chacabuco, Trabajos Submarinos, Servicios Marítimos Oxxean, Astilleros Oxxean y la Planta de Proceso de Salmones Ventisqueros en Puerto Montt, como socio con inversionistas alemanes.

Actualmente trabaja en el proyecto Planta y Terminal Marítimo de Combustibles Oxxean Blue Oil, asociado con inversionistas ingleses.

Hoy sus empresas dan trabajo a más de mil personas.

Desde el año 2007, pertenece a la fundación internacional de ayuda al emprendimiento, Endeavor.

Quienes le conocen destacan en don Jorge Pacheco su talento para detectar oportunidades y su especial habilidad para expandir sus actividades y proyectarlas a futuro, además de su gran empatía, y su capacidad de escuchar, aprender y formar equipos de trabajo.

Su gran pasión es el mar, un elemento que marca sus empresas con un sello único.

En los últimos años, su nuevo gran desafío es la educación, centrando su foco en jóvenes de sectores con menos oportunidades.

Ha trabajado activamente en proyectos de ayuda a comunidades de las Islas junto a la Municipalidad de Puerto Montt, la Iglesia Católica y Universidades.

Hoy preside el Consejo Asesor Empresarial para la Educación Técnica en Puerto Montt que reúne a la Cámara Chilena de la Construcción, Salmon Chile, Armasur, Sofofa, Endeavor, Universidad de Chile y al Cluster de Turismo de Puerto Montt.

Don Jorge Pacheco es también Director y Gerente de Oxxean S.A. Puerto Montt, Director de la Asociación de Armadores de Naves del Sur Armasur, Coordinador de la Comisión de Educación – Empresa de la Corporación Sofofa en Puerto Montt, Fundador y ex Presidente de la Asociación de Empresas de Buceo ADEB.

El Maestro de ceremonia invita al Sr. Secretario Municipal (S) a dar lectura al decreto mediante el cual se entrega esta importante distinción a don Jorge Pacheco Alvarado.

El Sr. Oscar Bahamonde, Secretario Municipal (S)señala:

#### TENIENDO PRESENTE:

La facultades que me confiere la Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades y el acuerdo del Concejo Municipal de fecha 14 de Enero del presente año, que expresa el deseo de testimoniar su reconocimiento y gratitud al Sr. Jorge Pacheco Alvarado,

#### **DECRETO**:

DECLARESE Hijo Ilustre de la Comuna de Puerto Montt, al Sr. Jorge Pacheco Alvarado, destacado emprendedor del rubro marítimo, propietario del holding de empresas asociadas, a través de las cuales ha generado un importante número de empleos para profesionales, técnicos y operarios, como también por su innegable responsabilidad social, llevando a efecto una serie de proyectos de ayuda a las comunidades de las islas junto a la Municipalidad, la Iglesia Católica y las Universidades y especialmente por su proyecto de

educación, ligado al Consejo Asesor para la Educación Técnica de la Comuna de puerto Montt.

JORGE SSHMIDT BILLEKE SECRETARIO MUNICIPAL

RABINDTANATH QUINTEROS LARA ALCALDE DE PUERTO MONTT

Prosigue el Maestro de Ceremonia invitando al Sr. Jorge Pacheco a subir al estrado y recibir la distinción de manos del Sr. Alcalde de la Comuna.

En medio de aplausos de los asistentes, el Sr. Jorge Pacheco recibe la distinción de manos del Sr. Alcalde, lo mismo que su señora esposa a quién se le hace entrega de un bouquet de flores.

El Sr. Jorge Pacheco saluda a los presentes y señala:

Es un sentimiento muy grande y tiene el corazón lleno de cosas lindas con muchas ganas de agradecer a todo el mundo. Este es un premio más, ya que ha sido una persona muy bendecida por la vida y por Dios, y esto es un premio más que la vida le ha dado, para él, su familia, sus trabajadores, su barrio donde habita que es la Isla Tenglo. Se lo dedica a muchas personas, a sus amigos, a los presentes y a quines no conoce también.

Casualmente hoy día 11 de Febrero en su localidad, Isla Tenglo hay una gran celebración que es hacia la Virgen de Lourdes y quienes profesan la fe Católica es un gran día que coincide con el premio que ha recibido.

Desde que se hizo público y oficial el nombramiento de Hijo Ilustre no se le ha hecho fácil asumirlo, porque le ha llegado muy fuerte. Trata de concentrarse en otras cosas, pero lo ha hecho pensar en muchas cosas, como pensar de donde viene, de sus padres y le hubiese gustado que estuvieran en esta ceremonia.

Recuerda cuando tenía siete años y su madre por primera vez lo trajo a Angelmó a vender verduras, que es una cosa típica de la gente de la Isla que son pescadores y pequeños agricultores. Veía la ciudad enorme que hasta lo asustaba.

Luego fue creciendo y como muchos conocen su historia que está muy ligada a su hermano mayor, que juntos a los doce y trece años se hicieron pescadores comercializando sus productos en Angelmó primeramente. Posteriormente dos años después se hicieron buzos para sacar los productos y ya no se conformaban con comercializar en Angelmó porque no les era conveniente, así que comenzaron a recorrer los restaurantes de Puerto Montt dejando su embarcación en el enrocado de la Costanera. Como eran tres o cuatro los que salían a vender, uno de ellos se quedaba cuidando la embarcación, mientras los otros recorrían ofreciendo y entregando sus productos, que les dejaba un margen mayor.

Reflexiona sobre eso con relación a que esta misma ciudad en la que anduvo vendiendo pescados en canastos calle a calle, hoy le ha dado este premio. La vida es infinitamente grande donde pueden suceder muchas cosas.

Agradece las palabras del Sr. Alcalde, del Señor Dios y confirma que no hay nada imposible cuando las personas se esfuerzan y quieren lograr algo.

Cree que tiene una fuerza interior muy grande pero este premio lo ha pillado de sorpresa y si las cosas que lo hacen quebrarse son actitudes como esta, pero se fortalece de nuevo.

Sus amigos del Grupo de La Patagonia en el día de ayer lo invitaron a comer en una velada muy grata que agradece y le preguntaban muchas cosas, entre ellas, si este premio iba a cambiar lo que iba a hacer de aquí en adelante.

Cree que va a potenciar su forma de ser y esto lo va a motivar mucho más. Piensa que hay muchas cosas por hacer cuando se quiere hacerlas y en Puerto Montt, una enorme ciudad, hay cosas por hacer. Es una ciudad muy rica para quienes así la quieren ver y descubrir.

Se siente muy joven y cree que como dijo, que le quedan muchas cosas por hacer.

Quiere terminar sus palabras agradeciendo en forma muy especial al Sr. Alcalde y a su Concejo Municipal, ya que fueron enormemente bondadosos con entregarle esta distinción. No es nadie para decirles que hicieron una mala elección, pero jamás soñó que a este nivel de su carrera pudieran haber acogido esta propuesta.

Si tuviera una carrera más antigua tal vez lo aceptaría más fácilmente. De verdad siente que han sido muy generosos y por lo tanto su agradecimiento es mucho más grande.

En otro espacio, quiere agradecer mucho a Dios y a la Virgen, porque estas cosas suceden por algo y se va a ir de aquí preguntándose que más quiere Dios de él y espera ir encontrando esa respuesta y devolver a la vida lo más que pueda como decía el Sr. Alcalde en su discurso. Esa debiera ser su tarea y ojalá tenga la sabiduría para hacerlo.

Continúa el maestro de ceremonia señalando que cada año la Municipalidad de Puerto Montt honra a un ciudadano de la Comuna por sus méritos en un área específica del quehacer local o nacional, mediante el reconocimiento al Ciudadano Destacado.

En esta ocasión, dicho galardón ha recaído por determinación del Concejo Municipal en la persona del académico Sr. Renato Westermeier Hitschfeld.

Don Renato Claudio Westermeier Hitschfeld, Vicerrector de la Sede Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile, nació en esta ciudad, está casado con la Sra. Joaquina Klein, es padre de dos hijos y abuelo de dos nietos.

Titulado como Profesor de Biología y Química de la Universidad Austral de Chile, realizó su Doctorado en Ciencias Naturales en la Universidad de Giessen Justus Liebig, Alemania.

Ingresó a la docencia en la Universidad Austral de Chile en 1975 y es profesor titular de esa casa de estudios desde 1992, como académico del Instituto de Acuicultura.

Posee una amplia experiencia docente que se refleja en el hecho de haber guiado cuarenta y siete tesis de pregrado y dieciséis tesis de magíster. Ha dirigido proyectos de investigación tanto en Chile como el extranjero, entre los que recuentan proyectos Fondecyt, Fondap y Fondef en Chile y proyectos internacionales GTZ Alemania, IFS Suecia, OEA, Volkswagen, CIID Canadá, IDFG Alemania, entre otros.

Su curriculum académico consigna cincuenta y cuatro publicaciones científicas en revistas especializadas y su participación en ciento cuarenta y un congresos en su especialidad.

Además ha recibido dos distinciones internacionales, pertenece a dos sociedades científicas y es árbitro de prestigiosas revistas científicas de la especialidad.

El Dr. Westermeier llegó al Campus Puerto Montt de la Universidad Austral en el año 1994 como docente de la Facultad de Pesquería, de la que fue decano en tres oportunidades.

También durante tres periodos fue Director del Campus Puerto Montt y cuando éste, en Septiembre del 2008, se elevó a la categoría de Sede, el Dr. Westermeier asumió la Vicerrectoría.

La Federación de Estudiantes de la Sede ha reconocido su cercanía y compromiso con los estudiantes.

Al Dr. Westemeier se le identifica también como el impulsor de grandes logros de la Universidad Austral de Chile en Puerto Montt, tanto en el desarrollo académico como en la investigación y en la vinculación con la comunidad de Puerto Montt y el Sur Austral de Chile.

En ese contexto el Dr. Westermeier ha sido un decidido impulsor de convenios y acuerdos de trabajo con distintas instituciones locales, especialmente con la Municipalidad de Puerto Montt, destinadas a beneficiar de manera gratuita y directa a la comunidad en salud mental y física para niños, adultos y ancianos, a través del trabajo del Centro de Salud La Colina, así como en educación, alfabetización digital, arte y cultura.

El Maestro de Ceremonia invita al Sr. Secretario Municipal (S) a dar lectura al decreto mediante el cual se entrega esta importante distinción a don Renato Westermeier Hitschfeld.

El Sr. Oscar Bahamonde, Secretario Municipal (S)señala:

#### TENIENDO PRESENTE:

La facultades que me confiere la Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades y el acuerdo del Concejo Municipal de fecha 14 de Enero del presente año, que expresa el deseo de testimoniar su reconocimiento y gratitud al Sr. Renato Westermeier Hitschfeld:

#### **DECRETO**:

DECLARESE Ciudadano Destacado de la Comuna de Puerto Montt, al Sr. Renato Westermeier Hitschfeld, relevante académico, Vicerrector de la Universidad Austral de Chile, Sede Puerto Montt, por su dilatada labor tanto en el desarrollo académico, en la investigación y en la vinculación de la comunidad de Puerto Montt y del sur austral de Chile como en su fuerte relación con la comunidad, la ciudad y su entorno, generando importantes convenios entre las instituciones destinados a beneficiar de manera gratuita y directa a la comunidad, en salud mental y física para niños, adultos y adultos mayores, en educación, alfabetización digital, arte y cultura, entre otros.

JORGE SSHMIDT BILLEKE
SECRETARIO MUNICIPAL

RABINDTANATH QUINTEROS LARA ALCALDE DE PUERTO MONTT

Prosigue el Maestro de Ceremonia invitando al Sr. Renato Westermeier a subir al estrado y recibir la distinción de manos del Sr. Alcalde de la Comuna.

En medio de aplausos de los asistentes, el Sr. Renato Westermeier recibe la distinción de manos del Sr. Alcalde, lo mismo que su señora esposa a quién se le hace entrega de un bouquet de flores.

El Sr. Renato Westermeier saluda a los presentes y señala:

Agradece al Sr. Alcalde por presentarlo como candidato para este premio que se le está entregando hoy día. También extiende sus agradecimientos al Concejo Municipal por haber aprobado esta distinción.

Esta es una distinción que recibe con mucha humildad. Ha trabajado en su vida no esperando en el mañana una recompensa o la recepción de un premio. Lo ha hecho conciente que cuando se trabaja en la actividad pública o privada se deben a los semejantes y en esa línea es que su mayor esfuerzo ha estado

desde la Universidad, pudiendo involucrarse especialmente con aquellos que más sufren.

En este momento que es muy importante para él. Recibe esta distinción con mucha humildad. Recuerda a sus padres y al igual que don Jorge, le hubiera gustado muchísimo que ellos estuvieran presentes hoy día. Quiere dedicar esta distinción a su esposa y a sus hijos, los cuales han tenido que esperar siempre y han hecho posible esta dedicación casi exclusiva a lo que es su pasión y su vida, la Universidad.

Pero este premio se lo debe a mucha gente, a sus colegas académicos que lo hacen posible por el respaldo que le entregan día a día. Al mismo tiempo al personal administrativo, a los estudiantes y especialmente a aquellos que trabajan en los laboratorios, que tienen que hacer el trabajo de los proyectos. Para ellos también esta distinción que hoy día se le ha concedido.

Como también, como muy bien lo decía don Jorge, este es un incentivo más, para poder ver como mañana siguen trabajando y siguen desarrollando investigación, emprendimiento, innovación, para de esta forma hacer cada día más grande a la querida ciudad de Puerto Montt.

Muchas Gracias.

A continuación se presenta un destacado pianista joven, integrante de la Orquesta Infantil y Juvenil de la comuna quién interpreta dos piezas musicales.

Luego de este numero musical, se da término a la Sesión del Concejo Municipal de Puerto Montt, siendo las 19.35 horas.

CAR BAHAMONDE ALMONACID SECRETARIO MUNICIPAL (S)

Bvh.-

UNTEROS LÁRA ERTO MONTT